

An die Aktionäre der Citrus International AG, Zug

142299

Die Generalversammlung der Citrus International AG hat am 20. Januar 2015 eine ordentliche Aktienkapitalerhöhung im Betrag von nominal maximal CHF 17'202.– beschlossen.

Das Bezugsrecht der Aktionäre wird vollständig gewahrt und jeder Aktionär ist zum Bezug von Namenaktien nach Massgabe seiner bisherigen Beteiligung berechtigt. Zeichnungsscheine können bei Frau Sandrine Wyss unter der E-Mail-Adresse sw@lienhard.ch bestellt werden. **Die Zeichnungsfrist wird am 26. Januar 2015 ablaufen.**

Die Aktionäre werden nach Ablauf der Zeichnungsfrist individuell über die Zuteilung neuer Namenaktien und Liberierungsfrist und -formalitäten informiert, wobei Verzicht auf Zeichnung von neuen Namenaktien angenommen wird, falls die Zeichnungs- oder Liberierungsfrist nicht eingehalten wird.

Zug, 21. Januar 2015

Citrus International AG
Michael Bär
Präsident des Verwaltungsrates